

Vingtième gymkhana d'Anières

**Moteurs rugissants
au programme
pour la rentrée...**

ANNE BONHÔTE

Cela paraît aberrant: les vacances n'ont pas encore commencé que l'on parle déjà de la rentrée! C'est que notre «Rives-Lac» ne paraissant pas durant les mois d'été, si l'on veut annoncer une manifestation qui se déroulera fin août, il faut s'y prendre assez tôt.

Traditionnellement fixé le week-end de la rentrée, le gymkhana organisé par les pompiers, célèbre cette année son 20e anniversaire. Aussi l'a-t-on voulu particulièrement festif! Sur un parcours d'environ deux minutes, tracé sur un chemin de terre semé de tonneaux, il s'agira d'être le plus rapide dans sa catégorie auto ou moto.

Et histoire d'agrémenter le spectacle, on a fait appel à des cascadeurs professionnels prenant les risques les plus fous. Des baptêmes d'hélicoptère, un lâcher de ballon, des forains, compléteront les animations et permettront à tous les membres de la famille de se divertir.

Et le soir, aura lieu un feu d'artifice Pyrostars, rivalisant avec celui que nous aurons pu admirer début août lors de la fête du 1er août.

Si vous désirez des renseignements complets, tapez sur Internet www.gymkhana.ch et vous saurez tout.

26.06.2006

Tribune Rives-Lac

Editeur:

La Tribune de Genève SA

Rédactrice responsable:

Stéphanie Jousson

Tél. 022 733 40 31

Journal des communes
d'Anières, Bellevue,
Choulex, Cologny, Corsier,
Genthod, Hermance,
Meinier, Pregny-Chambésy.